
Segnaletica a San Vito
 L'ha mann't 
domenica 19 giugno 2005
Ultimo aggiornamento lunedì 20 giugno 2005

  
L&rsquo;assessore
comunale Umberto Ingrosso e l&rsquo;ingegner Michele Mirelli dirigente dei
Lavori Pubblici sono finalmente arrivati alla soluzione del problema
della condotta sottomarina a San Vito (un articolo dal Corriere del Giorno), della quale si è anche molto discusso sul
nostro forum U Purtuse.

Presto,
grazie ai potenti mezzi messi a disposizione dal comune, si sarà in
grado con l'ausilio di un sistema di monitoraggio in tempo reale di
sapere in ogni momento lo stato ambietale della zona del litorale nelle
vicinanaze della condotta. 

Per ora ci si affida ad una più tradizionale segnaletica stradale per informare i bagnanti (clicca l'immagine).
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